

Nuevo canalesesquí

EMPRESAS

24-junio-2001

Club Asturiano de la Innovación Orlando Alonso, director general de Área Industrial de Daorje, S.A.

«Planificamos la política de innovación de una forma global»

A. G. S.

La empresa centra su actividad en la división industrial y medioambiental

Daorje, S.A, empresa perteneciente al Grupo Daniel Alonso, ubicada en Avilés y que recientemente ha sido galardonada con el Premio a la Gestión Industrial Medio Ambiental, se crea en el año 1974. La empresa ofrece un amplio abanico de actividades centradas en torno a dos líneas fundamentales de negocio que se materializan en las divisiones industrial y medioambiental. En la actualidad cuenta con un plantilla de 600 empleados y tiene una facturación anual media de 5.000 millones de pesetas.

Dentro del área industrial, la compañía goza de una dilatada experiencia y de un reconocido prestigio en el terreno de la ingeniería, los montajes y los mantenimientos industriales y progresivamente ha ido incorporando capacidades de mayor valor añadido con la intención de proporcionar un servicio integral y a la medida de las necesidades del cliente, para lo que ha tomado una participación en la ingeniería INGEMAS. Además, la empresa cuenta con dos filiales Danima Sur y Danigal, que atienden el mercado meridional y el noroeste de España. Entre sus clientes se encuentran empresas como Endesa, Unión Fenosa, Repsol Petróleo, Aceralia, Asturiana de Zinc, Cristalería Española, Sogama y Made Energías Renovables.

Son notables los logros alcanzados en el desarrollo de plantas de tratamiento y aprovechamiento de subproductos industriales, lo que no sólo da idea del potencial tecnológico de la empresa, sino que además permite entroncar con la emergente línea de negocio medioambiental.

Orlando Alonso, Director General de Área Industrial, cataloga la empresa como innovadora y sostiene que "la innovación es condición imprescindible para cimentar y consolidar el desarrollo futuro del grupo empresarial". En la actualidad, en Daorje trabajan en varios proyectos de I+D+I.

Pregunta: ¿Qué supone para Daorje el sector medioambiental?

Respuesta: El sector medioambiental es una apuesta de futuro para nuestra empresa y supone un compromiso con la naturaleza que pasa por el ámbito de la ingeniería ambiental, la realización de proyectos de gestión integral de residuos, la fabricación de equipos medioambientales, la prestación de servicios de recogida y limpieza y la construcción y explotación de plantas de tratamiento y de recuperación de residuos. La línea medioambiental presta un servicio global a favor de la conservación de los espacios naturales, del ahorro energético y del desarrollo de energías renovables.

P: ¿Qué opinión le merecen los proyectos de I+D+I?

R: Conscientes de que para innovar con éxito es necesario disponer de una masa crítica de recursos, el Grupo Daniel Alonso planifica su política de innovación de una forma global. Por eso, más que los proyectos estancos y aislados se puede hablar de una filosofía de innovación que aprovecha la especialización de los diferentes miembros del grupo para llevar a cabo proyectos conjuntos y en donde las empresas aportan su ventaja competitiva en know-how.

P: ¿Están trabajando en la actualidad en alguno?

R: Bajo la tutela del Departamento de I+D+I se están llevando a cabo varios proyectos: Tunel modular para la fermentación aerobia acelerada de R.S.U (Residuos Sólidos Urbanos) Aplicación de tecnología láser en la clasificación de residuos; Optimización del aprovechamiento energético del biogás; Aplicaciones telemáticas a la gestión racional de parques de contenedores de residuos; Plantas de valoración de subproductos industriales y Diseño de diferentes bienes de equipo medioambientales

P: ¿Reciben algún tipo de ayuda externa en cuanto a asesoramiento técnico?

R: Contamos con el apoyo de centros tecnológicos especializados y de expertos universitarios. Por

ejemplo, en estos momentos, estamos trabajando en contacto con la Universidad Politécnica de Madrid, La Universidad de Oviedo y la Universidad de la Rioja.

P: ¿Y ayuda financiera?

R: La mayor parte de la investigación se está asumiendo con fondos propio, además hemos solicitado ayudas a instituciones como el IFR o el propio Ministerio de Ciencia y Tecnología, a través de sus planes PROFIT

P: ¿Cuántas personas trabajan en los proyectos?

R: Alrededor de 30 personas, sin contar los colaboradores externos, se dedican específicamente a ejecutar los planes de I+D+I del Grupo Daniel Alonso

P: ¿Qué supondrá para el Grupo Daniel Alonso la implantación de estos proyectos?

R: Para nosotros, la I+D+I no es un snobismo coyuntural sino más bien una filosofía estratégica con la que se pretende cimentar y consolidar el desarrollo futuro del grupo empresarial. "Innovar o morir" es la consigna. De otra forma, si no hubiéramos integrado la necesidad de innovar no sólo no habríamos conquistado nuevas ventajas competitivas, sino que además habríamos perdido las que teníamos. Por este motivo, en los últimos años hemos aumentado considerablemente el presupuesto dedicado a I+D+I.

P: ¿Piensan ya en futuros proyectos?

R: La empresa afrontará, en un futuro inmediato, un ambicioso plan de inversiones encaminadas tanto a la mejora de sus procesos productivos como a la fabricación de productos de superior valor añadido, para lo cual ha adquirido más de 60.000 metros cuadrados en el Parque Empresarial Principado de Asturias (Avilés).

Subir

EL COMERCIO Digital S.L.

C/ Diario El Comercio,1 - 33207 GIJÓN (Asturias) - Spain (UE)
Teléfono: 985 17 98 00 Fax: 985 34 22 26
webmaster.co@elcomercio-sa.es

Publicidad: publidigital@elcomercio-sa.es

Publicación digital controlada por **OJD**